

# NOTICIAS U.C.C.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA



UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA  
BIBLIOTECA  
SECCION HEMEROTECA

Año 1, No. 12

01 JUN 2000

16 de Noviembre de 1979

## REUNION DE CRUP

Los días 8 y 9 de Noviembre, el P. Rector asistió a la Asamblea Plenaria del Consejo de Rectores de Universidades Privadas (C.R.U.P.) en Buenos Aires.

El Consejo deliberó sobre pautas para la valoración académica de las tareas universitarias y se abocó al estudio de las sub-sedes universitarias.

## GUIA DE CARRERAS 1980

La Universidad ha publicado una Guía de Carreras 1980 que incluye toda la información sobre carreras y demás informaciones útiles sobre la Universidad en general.

Se ha enviado a colegios secundarios y podrá consultarse próximamente, en las secretarías de las Facultades.

## EL P. ALVAREZ EN MEXICO

Ha viajado a México el P. Alvarez, Vicerrector de Formación, para participar en los Congresos de la UDUAL (Unión de Universidades de América Latina) y de la F.I.U.C. (Federación de Universidades Católicas).

El P. Alvarez regresa mañana a Córdoba.

## AGAPE FRATERNAL

El próximo 20 del corriente a las 20 hs., se reunirán los miembros del Honorable Directorio y del Honorable Consejo Académico con el P. Jorge Mario Bergoglio S.J. y con el P. Andrés María J. Swinnen S.J., quien asumirá sus funciones como provincial y Vice-Canciller de la Universidad el día 8 de Diciembre, como se señaló en el último número de Noticias U.C.C.

## CLAUSURA DEL AÑO ACADEMICO

El día Sábado 1 de Diciembre, se realizará el tradicional ACTO DE CLAUSURA DEL AÑO ACADEMICO en el Campus, al cual están invitados todos los profesores de la Universidad.

El acto comenzará con una MISA EN ACCION DE GRACIAS en la capilla del Campus a las 12 Hs. Luego a las 12,45 Hs., el R.P. Rector hará lectura de la MEMORIA del año, en el salón auditorio de la Facultad de Ingeniería, el cual será seguido por un almuerzo de camaradería.

Los Sres. Profesores deberán confirmar su asistencia antes del día Miércoles 28 de Noviembre.

## EMPRESA-UNIVERSIDAD

Siguiendo las inquietudes formuladas en el Coloquio Empresa-Universidad, el día 11 de Septiembre, se han realizado varias reuniones a fin de dar curso a las mismas. Además, el Martes pasado a las 20 Hs., se reunieron los decanos de las Facultades de Ciencias Económicas y de la Administración, de Ingeniería, de Ciencias Químicas, el Director del I.C.D.A. y el P. Petty con un grupo de empresarios a fin de considerar los lineamientos de la COMISION ASESORA EMPRESA-UNIVERSIDAD, que esperamos pueda ser una realidad a partir del próximo mes de Diciembre.

## JORNADAS DE FILOSOFIA

Los días 16 y 17 de Noviembre se realizarán en La Plata las JORNADAS DE FILOSOFIA de las Universidades Católicas, organizadas por la Federación Argentina de Universidades Católicas (F.A.U.C.). Han sido designados como representantes de nuestra Universidad el P. Cesar Azúa, el P. Edgardo Constantino y la Lic. Marina Juarez.

## ULTIMO NUMERO DE NOTICIAS U. C. C. 1979

Nos despedimos hasta Abril de 1980 ¡. Agradecemos a todos los que han colaborado con NOTICIAS. Les deseamos toda suerte en los exámenes, Feliz Navidad, un brillante comienzo del 80 y unas muy felices vacaciones¡.



H-001643/1979v1n12

FIESTA EN BELGICA

Ya en Bélgica, el P. Jean Sonet invita a sus amigos, a través de la Asociación de Amigos Belgas de Córdoba, a la noche

de Gala NIPPO-BELGA-ARGENTINA, para el jueves 17 de Enero, 1980, en el Salón du Cercle Gaulois, 5 rue de la Loi, Bruselas.

アルゼンチンのコルドバ・カトリック大学は、日本の上智大学の協力を得、日本の関係当局と共に、文化・技術・科学協力協定の準備を進めております。

この度、コルドバ・ベルギー人友好会は、この協定を祝し、駐ベルギー、日本及びアルゼンチン両国大使館の支援を得て、来たる1980年1月17日(木曜日)、ブリュッセルのSalon du Cercle Gaulois, 5, rue de la Loiにおいて、SOIREE DE GALA NIPPO-ARGENTINO-BELGE(日本・アルゼンチン・ベルギー人祝祭の夕べ)を開催することになりました。つきましては、御多忙の折、誠に恐縮ではございますが、貴殿の御高臨を賜りたくここに御案内申し上げます。

又、ベルギー人友好会は、この機会に貴殿及び貴殿の御家族の新らしき年の御健勝と御活躍をお祈り申し上げます。

Les deseamos todo éxito.

VALOR NUTRITIVO DEL TREBOL

La Cátedra de Nutrición Animal de la Facultad de Ciencias Agropecuarias presentará un trabajo sobre: VARIACION DEL VALOR NUTRITIVO DEL TREBOL DE OLOR BLANCO (MELIOLLOTUS) A LO LARGO DEL CICLO, en la VI Reunión Científico-Técnica de la Asociación Argentina de Producción Animal (A.A.P.A.) que tendrá lugar en San Carlos de Bariloche, desde el 19 al 23 de Noviembre. El trabajo ha sido preparado en convenio con el Departamento de Producción Animal del I.N.T.A. Manfredi. Presentarán el mismo el Decano de la Facultad, Ing. Agrón. Oscar Eduardo Melo y los alumnos Miguel Bulashevich y Graciela Mauro.

LIBROS DEL JAPON

La Universidad ha recibido una donación de 121 volúmenes, donados por la Japan Foundation, a través de la Embajada Japonesa en Buenos Aires. Los libros fueron solicitados por el P. Sonet. Entre los tomos se encuentran obras literarias, religiosas e históricas, como también de Arquitectura, Derecho y colecciones bibliográficas. Todos estos libros están en el idioma inglés. Además, para resolver cualquier problema, se han incluido dos hermosos diccionarios Castellano-Japonés.

TESIS DOCTORALES

De acuerdo a la nueva reglamentación para optar al doctorado en la Universidad, se han presentado 8 solicitudes en el transcurso del año para ser evaluados por las comisiones que establece el mismo reglamento. Ya se han evaluado 7, algunas se han aprobado para que puedan iniciar su labor y otras han sido rechazadas.

SEMINARIO DE PRACTICA PROFESIONAL II° (Derecho Procesal Penal)

El sábado 20 de octubre, los alumnos del Seminario de Práctica Profesional II° de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de nuestra Universidad, conjuntamente con quienes tienen a su cargo la Cátedra, los Drs. Carlos E. Moreno y Juan Alberto Mas, concurren a la Sede del Departamento Judicial D-5 (División Criminalística) de la Policía de esta Capital, donde se llevó a cabo una visita guiada por los Srs. Jefes de Secciones y de Gabinetes - todos ellos Peritos en sus respectivas materias - de Scopometría, Balística, Retrato Hablado, Dactiloscopia, Fotografía, etc. En la oportunidad, cada uno de los integrantes de la División citada explicitó la labor específica de cada uno de los Gabinetes y Secciones que la componen, realizándose también distintos experimentos.

DISERTACION

El jueves 1 de Noviembre disertaron para los alumnos de 5° año de la carrera de Abogacía, el Jefe de la Sección Reconstrucción Criminal, Sub Comisario Santiago I. Ortega y el Jefe del Gabinete Balístico, Oficial Principal Norberto D. Menichetti, de la División Criminalística de la Policía de esta Capital. Señalaron la forma en que la Policía Científica lleva a cabo su labor explicitando los fines mediatos e inmediatos que la motivan. Complementaron su exposición con films y diapositivas. En la oportunidad estuvo presente el Sr. Decano de la Facultad, Profesor Dr. Jorge I. Fraga.

## ACTIVIDADES DE C.V.X.

Con la despedida de nuestro asesor, el P. Constantino, que viaja a Roma, el grupo C.V.X. (Comunidad de vida cristiana) termina sus actividades de este año. Sentimos ahora la necesidad de autoevaluar nuestro quehacer; y queremos hacerlo público a través de estas líneas.

Comenzamos el año con la presencia de nuestros miembros, que se sumaron a los que perseveraban desde años anteriores, comenzando a dar nuestros primeros pasos como grupo.

Comenzamos a ser periódicas reuniones dominicales. Desarrollamos diversos temas, como el análisis del Documento de Puebla y la Carta del Papa a los Universitarios.

Realizamos retiros, convivencias y actividades recreativas que contribuyeron a una mayor integración comunitaria. En este marco vimos la necesidad de transmitir algo de lo que recibimos, de poner nuestro ínfimo grano de arena en esta transformación del mundo, de la que nos sentimos responsables. Movidos por esta inquietud, pasamos, desde hace algunos meses un rato de cada semana en una parroquia de las afueras de Córdoba, donde realizamos actividades que estén a nuestro alcance.

Fuimos con la intención de hacer algo y lo logramos, en cambio, un grupo de amigos, del que cada Sábado aprendemos, recibimos tal vez más de lo que podemos brindarle. Así terminamos el año denso de experiencias que nos ayudarán a encarar el siguiente con una sólida base y renovadas fuerzas.

### El P. Constantino

Viajará a Europa a fin de mes junto a otros 4 Jesuitas Argentinos para participar en un Curso sobre la Espiritualidad de la Compañía de Jesús, que incluye una visita de una semana a Israel. Previa iniciación del curso visitará obras y lugares históricos de la Compañía en España e Italia. Regresa el 1 de Marzo. Feliz Viaje!

### DESPEDIDA(?)

Marisa Ré, secretaria administrativa de la Secretaría Académica de la Universidad, viaja a la Embajada Argentina en Pekín para trabajar allí por un año. Lleva ya 10 años trabajando en Trejo y es egresada de nuestra Facultad de Filosofía y Humanidades. Le deseamos todo éxito en el Oriente, buen viaje y que vuelva pronto!

### LECTURA DE POEMAS

El P. Osvaldo Pol leyó sus poemas e hizo comedia de Arte Fray Guillermo Butler del complejo

## EL GRUPO MISIONERO

En plena preparación de nuestra próxima misión en Cerro Alto (Depto. de Pilcaniyeu, prov. de Río Negro) formamos el grupo 15 estudiantes de diversas Facultades. Hemos realizado un retiro espiritual y un mini-campamento en los Gigantes, además de las reuniones semanales.

Para llevar a cabo nuestra misión solicitamos a los que puedan colaborar que nos ayuden en la recolección de material didáctico para la escuela (biromes, cuadernos, libros para niños) material catequético (láminas, libros, etc), / ropa para niños y comida (latas de conserva) El grupo está ya en contacto con el maestro de Cerro Alto. Allí colaborará en la terminación de la escuela, enseñará catecismo a los pequeños y hará un censo de los pobladores para preparar un posible proyecto de desarrollo integral en la zona.

Los que deseen colaborar pueden contactarse con Aurora Terén (Fac. de Arquitectura), Walter / Zorzenon (Fac. de Ciencias Agropecuarias), Luis Ramírez (Fac. de Ciencia Política) o cualquier otro integrante del grupo. Muchas Gracias!

### ENCUENTRO DE GRUPOS

El Sábado 3 del corriente se realizó en Trejo una reunión a la que asistieron representantes de los grupos extra-académicos de nuestra Universidad. Se trata de los grupos C.U.C.COR., CVX. y Misionero, que en esta oportunidad dieron a conocer sus objetivos y proyectos. Se establecieron, además, pautas comunes con la finalidad de coordinar actividades y lograr una mayor y mejor cooperación. Se fijó para el mes de Abril del año entrante otra reunión con el fin de evaluar lo realizado en el verano y fijar un plan de acción conjunta.

### DESPEDIDA EN AGRONOMIA

Los alumnos de 5to año de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, han organizado para el día de hoy una Misa en la capilla del Campus que será concelebrada por el P. Rector y el P. Carranza. A la celebración, programada para las 20hs., seguirá un asado. El motivo de dicho festejo es despedirse de la vida universitaria.

### DESPEDIDA EN CIENCIA POLITICA

El pasado Viernes 9 de Noviembre, 3er año de Ciencia Política y Relaciones Internacionales despidió a 4to año. Con tal motivo se realizó un asado en Carlos Paz en casa de Néstor Gostanian de 3er año. En esta emotiva reunión, / hablaron alumnos de ambos cursos, profesores y el decano de la Facultad, despidiendo y agradeciendo a esta camada.

La velada se continuó hasta altas horas de la noche, amenizada con baile, juegos y especialmente con cuentos e imitaciones de "la Mona" Molina de 4to año.



MEMOROTECA



H-001643/1979v1n12

## CURSOS DEL CEPADE

El Lunes pasado dieron comienzo dos cursos del Cepade: uno sobre programa de Administración de la empresa constructora, el otro sobre programación y control de la producción. Este programado para el 15 del corriente un curso sobre METODO Y TIEMPOS, especialmente dirigido a ingenieros y técnicos. El 16 comenzarán dos seminarios, uno sobre ACUERDOS Y MECANISMOS INTERNACIONALES DE PROMOCION E INTEGRACION, y / otro sobre Seguros: ¿COMO REDUCIR LOS COSTOS SIN DISMINUIR LA SEGURIDAD?

## ESTUDIOSO ALEMAN EN CORDOBA

Se encuentra en nuestra ciudad desde la semana pasada el Dr. Ronald Clapham, que por iniciativa personal y a instancias del CIPEAP, está llevando a cabo dos estudios muy importantes para América Latina. Ellos son:

- 1- Efectos económicos y Sociales de la Política Económica Moderna en la Argentina, Chile y Perú.
- 2- Intereses divergentes dentro del "Grupo de los 77": un análisis de los efectos económicos de algunas propuestas para un nuevo orden internacional en los países en desarrollo.

El Dr. Clapham estará en Córdoba hasta fines de Febrero del año venidero.

## LAS ARTES EN LA U.C.C.

BRILLAN POR SU AUSENCIA? A pesar de que existen muchos estudiantes dotados con talentos musicales, teatrales y otros, se ha perdido en la Universidad una tradición valiosa de expresión artística.

Será posible en el año 1980 comenzar con un grupo de teatro o con conjuntos de música de cámara, folklórica o moderna, o con un coro?.

Si usted tiene alguna inquietud al respecto, le rogamos que se comunique con el P. Petty o con cualquiera de los colaboradores de Noticias U.C.C.

## BONO CONTRIBUCION

C.U.C.COR. para poder cubrir sus diversas actividades pone a disposición de todos los alumnos un Bono contribución de valor \$5.000, en el cual se obsequia:

- 1° - Estadía y Viaje a Campamento Mayor - Enero 1980 -
- 2° Grabador - 3° Reloj - 4° Minicalculadora -
- 5° Cámara Fotográfica.

Esperamos su contribución.

## CARRERAS QUE SE PUEDEN CURSAR EN LA FACULTAD DE

### FILOSOFIA Y HUMANIDADES

La Facultad de Filosofía y Humanidades informa que está abierta la inscripción para las siguientes LICENCIATURAS:

- Licenciatura en Letras: Ingreso con título de Profesor de Literatura, Castellano, Latín.
  - Licenciatura en Historia: Ingreso con el título de Profesor de Enseñanza Media en Historia.
  - Licenciatura en Filosofía: Ingreso con el título de Profesor de Enseñanza Media en Filosofía o Filosofía y Pedagogía.
  - Licenciatura en Ciencias de la Educación: Ingreso con el título de Profesor de Enseñanza Media en cualquier especialidad o con el título de Psicopedagogo o Psicólogo.
  - Profesorado de Enseñanza Media: Ingreso con título Universitario -carreras profesionales-, para obtener el título de Profesor de Enseñanza Media en el área respectiva
- INFORMES: Obispo Trejo 323 - 1er. Piso de 16 a 21 hs.

### DESPEDIDA EN FILOSOFIA Y HUMANIDADES.

Organizado por 3er. Año de Letras y con la cooperación de todos los estudiantes, el Viernes 16 del corriente se despedirá el ciclo 1979 en la Facultad de Filosofía y Humanidades. A las 18hs. se celebrará la Santa Misa en las Instalaciones de la Secretaría de la Facultad, la cual será oficiada por los Padres Héctor Reján y Arnaldo Cernotto, docentes de la Facultad, como así también por el P. Miguel Petty. Luego se realizará una reunión de camaradería, en la cual se despedirá a las flamantes psicólogas que constituyen el último grupo de alumnas de esta escuela.

### CONFERENCIA EN FILOSOFIA Y HUMANIDADES

Durante los días 2, 5 y 6 del Corriente, disertó en nuestra Universidad, invitado por la Facultad de Filosofía y Humanidades, el destacado pensador español Dr. Angel González Alvarez.

Abordó los temas:

- Misión de la Universidad.
- Los objetivos de la Educación Universitaria.
- La Investigación en la Universidad.
- La Educación como fenómeno humano.

En todos ellos enfatizó en la visión del hombre no meramente vegetativo sino en "el hombre haciéndose", en tanto que la perfección humana no tiene límites. En esa tarea la Universidad, debe cumplir un destacado rol, en tanto que sus objetivos deben dirigirse hacia ámbitos especulativos, técnicos y prácticos capaces de habilitar al hombre para saber, obrar y crear.

## NOTICIAS U. C. C.

DIRECTOR: P. Miguel Petty S.J.

COLABORADORES: Ofelia Collazo, Patricia Marramá, Ricardo Lobo, Orlando Lenzina, Sigfrido Masante, Gabriel Arias.

DIRECCIÓN: Obispo Trejo 323, 5000 Córdoba

TELEFONOS: 38389 - 48480 - 42210 .

Noticias U.C.C. sale todos los viernes cada 15 días.

CENTRO GREGORIO MARAÑÓN

El Centro Gregorio Marañón hace saber a todos los alumnos de la facultades de Medicina, que los resultados finales de todas sus actividades han sido muy positivas.

Partiendo con objetivos claros el Centro bregó por todos los medios a su alcance, por la integración, la solidaridad y el compañerismo entre el estudiante que nuclea, canalizando inquietudes en lo científico, deportivo, cultural, etc... que fueron de conocimiento general. Sería extenso el detalle de la tarea realizada, pero lo importante es la continuidad y superación en todo lo conseguido. Quizás esté integrado el año próximo por gente nueva, la que sin lugar a dudas mantendrá la eficaz trayectoria lograda hasta el momento. Por este ciclo, que ya terminó, sólo queda agradecer y desear para todo el alumnado, éxitos en los exámenes finales y que en 1980 se fortifique la unión, para que continúe creciendo nuestro querido Centro "Gregorio Marañón" Cultural y Deportivo.

CREDITOS EDUCATIVOS

EL INSTITUTO NACIONAL DE CREDITOS EDUCATIVOS, dependiente del Ministerio de Educación y Cultura de la Nación, ha asignado a la Universidad Católica de Córdoba, TRFINTA creditos educativos para el período 1980.

Los alumnos que ingresaron a la Universidad hasta 1979 pueden solicitar informes y/o retirar las solicitudes entre el 15 de Noviembre y el 15 de Diciembre del año en curso.

Los alumnos que ingresen en 1980 podrán retirar las solicitudes a partir del 15 de Abril de 1980.

Informes en Administración, Contador De la Vega.

ARQUITECTARIUM

Es un laboratorio de ideas aplicables al diseño arquitectónico. Ha desarrollado una tarea ininterrumpida durante dos años, contando con 120 alumnos de ambas facultades de Arquitectura de Córdoba con la dirección de Oscar Cornaglia, Gustavo Ferreira, y Fabián Muriel, A alumnos tesistas de nuestra Facultad. Organizan una exposición de dibujos de arquitectura dibujada: TALLER LIBRE DE INVESTIGACION MOREOLOGICA, en la Sociedad de Arquitectos de Córdoba, del 14 al 24 de Noviembre, sita en Caseros 3344. La exposición consta de 30 trabajos ejecutados en diversas técnicas: Pluma, lápiz y trama de color, fibra, esmalte sintético y colages; sobre papel de calco y copia heliográfica. Como dibujos de arquitectura dibujada aluden a la crítica arquitectónica, la civilización agresiva, la rebeldía generacional, etc...

C.O.U.C.COR. TE INVITA A PARTICIPAR DEL CAMPAMENTO MAYOR "MASCARDI 80"

Estamos preparándonos activamente para el Campamento Mayor de Enero de 1980. Este será de 20 días de duración y el lugar elegido ha sido el Lago Mascardi en el sur de nuestro país, a donde estableceremos el campamento base; desde allí realizaremos paseos al volcán Tro-nador, Península de los Arrayanes y Cerro Catedral, entre otros lugares probables. También hemos programado un encuentro con el grupo misionero del padre Petty en Pichileufu para el 20 de Enero.

Tratamos de formar un grupo de 20 personas para que la experiencia sea aún más rica y todavía nos quedan algunas vacantes, por lo que te invitamos a participar de una experiencia formativa distinta, como es la vida en Campamento. Si te interesa este tipo de actividad, podés comunicarte con nuestro grupo asistiendo a nuestras reuniones de los días Domingos a las 18 en Trejo 323, o a través de cualquiera de nosotros (vamos a estar en el Campus hasta el fin de las clases o hasta que completemos el grupo) Este Campamento va a ser la conclusión de un año de intensa actividad de C.U. C.COR., dentro y fuera del ámbito de nuestra Universidad, año en el que, a partir del inicio de clases, realizamos 5 minicampamentos (3 en nuestras sierras y dos en la Pcia. de Buenos Aires) en conjunto con el grupo CUS (Campamentos Universidad El Salvador de Buenos Aires) También proyectamos 4 películas en el ciclo de Cine debate, (Cría Cuervos, 2001 Odisea del espacio, El séptimo sello, y la Historia de Adela H.), visitamos la Casa Cuna, Celebramos el día del niño en la Parroquia del P. Carranza, festejamos el día del estudiante con una peña y, a través de nuestros representantes en la Coordinadora Diocesana de Movimientos juveniles, participamos activamente en la organización de eventos tales como el Encuentro de Villada, La Peregrinación juvenil, etc... Para mayor información sobre el Campamento Mayor, podés comunicarte con nosotros, además de las reuniones de los domingos, los miércoles a partir de la 21.30 en Trejo 323 o directamente con el P. Carranza en el Campus.

TE ESPERAMOS!!!

Ante 20.000 jóvenes estudiantes en Nueva York, el Papa pronunció una homilía breve pero tan rica en contenido, que no podemos menos que presentarla aquí para los lectores de NOTICIAS U.C.C.

"Queridos jóvenes:

Soy feliz de poder estar con vosotros en Madison Square Garden. Este es hoy un jardín de vida: vivos de esperanza y amor, vivos con la vida de Cristo. Precisamente en nombre de Cristo os saludo hoy a todos. Me han dicho que la mayoría de vosotros provenís de escuelas superiores católicas. Por ese motivo, me gustaría hablar algo sobre la educación católica, deciros por qué la Iglesia la considera tan importante y gasta tantas energías en proveeros a vosotros y a millones de jóvenes como vosotros de una educación católica. La respuesta puede resumirse en una palabra, en una persona: JESUCRISTO. La Iglesia desea comunicaros a Cristo. En esto se resume la educación, este es el sentido de la vida: conocer a Cristo. Conocer a Cristo como amigo: como alguien que se preocupa de vosotros y de las personas que los rodean, de todas las personas que viven aquí o en otros sitios, sin distinción de ropa, lengua o color.

Por eso, el propósito de la educación católica es comunicaros a Cristo, para que vuestra actitud hacia los demás sea la de Cristo. Os estáis aproximando a ese estadio de la vida en que debéis adoptar una responsabilidad personal respecto a vuestro destino.

Pronto estaréis tomando importantes decisiones que afectarán el curso de vuestras vidas. Si estas decisiones reflejan la actitud de Cristo, entonces vuestra educación habrá sido un éxito.

A la luz de la cruz y resurrección de Cristo, tenemos que estar dispuestos a enfrentarnos a retos e incluso a crisis. Parte de nuestra educación católica consiste en aprender a ver las necesidades de los demás, a tener el coraje de practicar lo que creemos. Con ayuda

de la educación católica tratamos de hacer frente a todas las circunstancias de la vida con la actitud de Cristo. Si, la Iglesia desea comunicaros a Cristo para que lleguéis a la madurez plena en Aquel que es el ser humano perfecto y, al mismo tiempo, el Hijo de Dios.

Queridos jóvenes: vosotros, yo, todos nosotros juntos formamos la Iglesia, y estamos convencidos que sólo en Cristo encontramos un amor auténtico y la plenitud de la vida.

Y cuando os preguntéis por vuestro papel en el futuro del mundo y de los Estados Unidos, mirad a Cristo. Sólo en Cristo podréis realizar vuestra potencialidad de ciudadano americano y de ciudadano de la comunidad mundial.

Con ayuda de vuestra educación católica habéis recibido el más grande de los dones: el conocimiento de Cristo.

"Todo lo tengo por pérdida a causa del sublime conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por cuyo amor todo lo sacrifique y lo tengo por basura, con tal de ganar a Cristo." (Fil. 3,8)

Estad siempre agradecidos a Dios por el don del conocimiento de Cristo Jesús.

Estad también agradecidos a vuestros padres y a la comunidad eclesial por haber hecho posible, con muchos sacrificios, vuestra educación católica. La gente ha puesto mucha esperanza en vosotros y espera vuestra colaboración en el testimonio de Cristo y en la transmisión del evangelio a los demás. La Iglesia os necesita. El mundo os necesita, porque os necesita a Cristo. Por eso yo os pido que aceptéis un puesto de responsabilidad en la Iglesia, la responsabilidad de vuestra educación católica: ayudad (con palabras pero sobre todo con el ejemplo de vuestras vidas) a difundir el evangelio. Lleváis esto a cabo con la oración, pero también siendo justos, fieles y puros.

Queridos jóvenes: estáis llamados a dar testimonio de vuestra fe a través de una auténtica vida cristiana y de la práctica de vuestra religión. Y, porque una acción vale más que mil palabras, estáis llamados a proclamar mediante la conducta de vuestra vida diaria, que creéis realmente que Jesucristo es el Señor

#### Sor Teresa de Calcuta

Junto con los viajes del Papa Juan Pablo II, una noticia que sirvió al mundo entero como un llamado a la reflexión, fue la adjudicación del PREMIO NOBEL DE LA PAZ a Sor Teresa de Calcuta. Con ello se honra al premio, ya que Sor Teresa viene sirviendo con humildad inefable a los más desposeídos y a los que viven y mueren en las calles de Calcuta. Muchos en la Iglesia la consideran una Santa. Sor Teresa es un ejemplo para todos nosotros. Desde su silencioso magistero de la caridad y el consuelo, ratifica a los

hombres la vigencia del mensaje de Cristo. Allí, en el corazón de la India, A donde la lepra parece prolongarse sobre nuestros tiempos como una maldición bíblica, donde el hambre y la miseria no encuentran límites, allí fue ella a llevar su mensaje de salvación. Ella dijo: " Los pobres no neseccitan de nuestra simpatía ni de nuestra piedad. Necesitan de nuestro amor, es decir, la verdadera caridad, que significa compartir su posición". Noticias U.C.C. no puede menos que hacer partícipes a sus lectores de tan sublime ejemplo.